Trois des antiterroristes cubains envoient des messages de félicitation pour l'anniversaire du triomphe de la Révolution



La Havane, 2 janvier, (RHC).- Antonio Guerrero, Fernando Gonzalez et Ramón Labañino, trois des 4 antiterroristes qui sont emprisonnés injustement aux États-Unis ont fait parvenir au peuple de Cuba, des messages saluant le 55è anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

La prison de Haute Sécurité de Victorville, dans laquelle Gerardo Hernández purge sa peine injuste de deux perpétuités plus 15 ans de prison, est fermée à toute communication avec l'extérieur pour temps indéfini suite à l'assassinat d'un prisonnier, de telle sorte que Gerardo n'a pas pu faire parvenir ses vœux pour la nouvelle année au peuple cubain et aux amis de sa cause.

Antonio Guerrero, depuis la prison de Marianna en Floride inclut dans son message ces vers

Révolution et liberté

Révolution et unité
un seul mot
Révolution et sacrifice
un seul mot
Révolution et héroïsme
un seul mot
Révolution et dignité
un seul mot
Révolution et patriotisme
un seul mot
Révolution et socialisme
un seul mot
Révolution et devoir
un seul mot
Révolution et Fidel
un seul mot.
Pour sa part Fernando qui est sur le point de terminer son injuste peine de prison dans un pénitencier de l'Arizona remercie les amis solidaires du monde de leur travail qui a permis que l'affaire des 5 soit de plus en plus connu par l'opinion étasunienne et même des cercles de pouvoir.

un seul mot,

Ramon Labañino, lui aussi fait référence aux fruits palpables de la bataille de la solidarité durant 2013 en vue de sa libération et de celle de ses camarades. Il exprime sa confiance dans la victoire de cette

Il lance un appel à appuyer d'importantes actions dans le cadre de la lutte pour leur libération tels que le Tribunal mondial qui siègera a Londres au mois de mars ou les journées de solidarité à Washington.

vue de sa libération et de celle de ses camarades. Il exprime sa confiance dans la victoire de cette bataille.



Radio Habana Cuba